

# URHEBERRECHT

Das auf dieser Internetpräsenz gezeigte Material (wie Bilder, Grafiken, Webdesign, Layout, etc.) sind geistiges Eigentum, wobei die Vermarktungsansprüche allein beim Urheber liegen. Die gesamte Website ist somit Urheberrechtlich geschützt. Des Weiteren sind alle auf dieser Website zu sehenden Bilder aufgrund der "Panoramafreiheit" frei von Rechten Dritter. Die "Panoramafreiheit" ist in der Richtlinie 2001/29/EG des Europäischen Parlamentes und des Rates niedergeschrieben. Auf dieser Website sind lediglich Aufnahmen von und in Ländern zu finden, welche mit der Richtlinie in ihren eigenen Gesetzen konform sind.

Jegliche Art von unerlaubter Vervielfältigung sowie Druck und/oder Veränderung zählt als Verletzung gegen das deutsche, europäische und internationale Urheberrechtsgesetz, gegen das Eigentumsrecht, gegen das Persönlichkeitsrecht und wird dementsprechend geahndet! (Ausnahmen können ausschließlich schriftlich eingeholt beziehungsweise erfragt werden, eine Anfrage bedeutet jedoch noch keine Zustimmung!)

Die Zusammensetzung und die Wahl der Domain (Fully Qualified Domain Name) "qumotion.eu" bzw. "qumotion.de" bestehend aus der top-level-domain (".eu" und ".de"), in Zusammenhang mit dem 2nd-level-label ("qumotion"), unterliegen ebenfalls dem Copyright des Autors dieser Website.

STAND, JANUAR 2020

# COPYRIGHT

The material shown on this website (such as images, graphics, web design, layout, etc.) are the intellectual property, the marketing claims are solely the author. The entire website is protected Rights.

Furthermore, all to be seen on this website pictures free of rights of other persons due to the "freedom of panorama". The "freedom of panorama" is written down in Directive 2001/29/EC of the European Parliament and of the Council. On this site Images are only to be found by and in countries that are compliant with the Directive in their own laws.

Any type of unauthorized reproduction and printing and / or change counts as a violation against the German, European and International copyright law, the right to property, against the right to privacy and will be punished accordingly! (Exceptions may be obtained or requested in writing only, a request is still no agreement!)

The composition and the choice of the domain (Fully Qualified Domain Name) "qumotion.eu" or "qumotion.de" consisting of top-level domain (".eu" and ".de"), in connection with the 2nd-level label ("qumotion") are also subject to the copyright of the author of this website.

CHECKED, JANUARY 2020